Gaston, comte de Foix, gouverneur du Dauphiné, nomme Jehan Chabod. Enymond le Maistre, de Lyon, à qui la monne de Crémieux avait été donnée à ferme, meurt vers la fin d'avril dernier, et la monne de Crémieux tombe en chômage. Jean Chabod, de Lyon, qui régit la monne de cette ville depuis plusieurs années pour Humbert le Maistre avec le maître de lad. monne de Crémieux, en demande la maîtrise. Sur la proposition des auditeurs des comptes delphinaux, il est nommé pour six ans et frappera chaque année 2000 marcs d'œuvre d'argent blanc et noir.

(Quartus liber, fol. 322 r à 374 v.)